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PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG 

DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE 

AM 28.11.2016 
 

Sitzungsleitung: Kim 

Protokoll: Carlotta 

Anwesend: Annika, Hannah, Amelie, Henrike, Kim, Larissa, Fenna, Noemi, Milena, 

Morgane, Lisanne, Freddy, Doro, Felipe, Niklas, Anna, Matze, Elena, Kanea, 

Maria, Carlotta, Sophie, Isi, Flo, Marvin, Moritz 

Gäste: keine 

 

TAGESORDNUNG  
 

TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG 
TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 
TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG 
TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG 
TOP 5 MASTEREIGNUNGSTEST 
TOP 6 PSYFAKO 
TOP 7 TERMIN SEMESTERGESPRÄCH 2.0 
TOP 8 EVALUATION ONLINE VS. PAPIER 
TOP 9 ERSTI-WOCHENENDE NACHBESPRECHUNG 
TOP 10 ERSTI-WOCHENENDE 2017 
TOP 11 FEUERZANGENBOWLE 
TOP 17 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG 

 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der 

Fachschafts-Vollversammlung um 18:02 Uhr für eröffnet. 

 

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. 

Es sind 26 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne 

Stimmberechtigung anwesend. 

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft 

Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung 

beschlussfähig. 

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung 
Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem 

Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 21.11.16. Das 

Protokoll wird einstimmig angenommen. 

H DF S
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TOP 4 Festlegung der Tagesordnung 
Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden 

Punkte werden auf die Tagesordnung genommen: 

 Mastereignungstest 

 PsyFaKo 

 Termin Semestergespräch 2.0 

 Evaluation online vs. Paper 

 Ersti-Wochenende Nachbesprechung 

 Ersti-Wochenende 2017 

 Feuerzangenbowle 

TOP 5 Mastereignungstest 
o Wird masterspezifisch (genaue Umsetzung unklar) 
o Wollen schon alles abfragen, aber bei Klinischen Master mehr klinische Fragen 
o Jeder Bereich soll abgefragt werden  
o Inhaltlicher Aufbau noch nicht genau sicher 
o Nur MC Fragen, es wird sich auf ein Format geeinigt 
o Nur 1x im Jahr möglich (wegen beschränktem Bewerbungszeitraum)  
o Muss noch rechtlich abgeklärt werden  
o Wenn schon dieses Jahr, dann evtl. nach hinten verschobener Termin 
o Geändertes Punktesystem: insgesamt 60P = 30 Note, 20 Test, 10 Sonstiges  
o Sonstiges = Fachschaft, Hiwi etc. 
o Soll stichprobennormiert sein. Sinnvoll, da zwischen den Bewerbern differenziert 

werden soll.  
o Einführungszeitraum: unklar-> Senatssitzung (im Februar)?  
o Senat und Rektor müssen absegnen. Bewerbungszeitraum beginnt ebenfalls im 

Februar  
o Bis zum 15.5. soll man sich bewerben, der Test soll erst danach geschrieben 

werden  
o Nach der Fachratssitzung soll es auf die Internetseite geschrieben werden  
o Es wurde kommuniziert, dass es für die nächsten Bewerber schwierig wird, v.a. 

für die Leute, die sich im Ausland befinden. Deshalb soll der Test soweit wie 
möglich nach hinten verschoben werden  

o Es wird offenbar keinen Pretest geben. 
o Normalerweise Planung von Auslandsaufenthalten ein Jahr vorher, Information 

über Test käme dementsprechend für viele zu spät  
o Sonstiges könnte auch anders definiert werden. Kriterien ändern anstatt 

komplette Gewichtung ändern  
o 3 Stimmen im Fachrat 
o Ideen: 

- Evtl. doch 2 Termine. (Auch wegen Krankheitsfällen) Unserer Meinung nach 
sollte in jedem Semester angeboten werden.  

- Termin sollte im Idealfall ein halbes bis ein Jahr vorher feststehen, damit man 
planen kann.  

- Verhältnis Punkte verändern zu 30/ 15/ 15 und Sonstiges ganz klar 
definieren. 

- Diskussion über Inhalte als Argument, Test nach hinten zu schieben 
o Meinungsbild: 
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- Im Fachrat: es wird Vorschlag vorgestellt und darüber wird dann abgestimmt.  
Es können Bedenken geäußert werden, allerdings muss bedacht werden, dass 
trotzdem über den Originalvorschlag der Professoren abgestimmt wird.  

- Fachratsleute bringen Bedenken am Mittwoch ein  
- Datum als der gewichtigste Punkt ist.  

TOP 6 Psyfako 
o Berichte von SRH-Studenten 
o Es ging hauptsächlich um Masterzulassung  
o Psychotherapeutenausbildung auch viel besprochen  
o Nähere Infos kommen demnächst  

 

TOP 7 Termin Semestergespräch 2.0 
o Anderes Treffen, da beim letzten Treffen nur die Masterplatzvergabe Thema war 
o Thema: das letzte Semester 
o Annika, Maria, Amelie, Fenna, Anna, Milena, Moritz würden gerne teilnehmen  
o Moritz macht eine Doodle 

 

TOP 8 Evaluation online vs. Papier 
o Tauber hätte gerne Stimmungsbild aus FS, wie viele Online-Evaluation Machen  
o Online: man neigt dazu, nur für die Professoren Bewertungen abzugeben, mit 

denen man zufrieden war.  
o Online: noch weniger Kontrolle, ob schon etwas evaluiert wurde oder nicht bzw. 

man weiß nicht worum es geht  
o Gut: Manche Professoren haben sich in der Vorlesung Zeit genommen, während 

der Vorlesung die Online Evaluation bearbeiten zu lassen 
o Positiv an den Online Evaluation: Kann man auch von zuhause aus bearbeiten, 

wenn man in der Vorlesung nicht anwesend war  
o Grundsätzlich kann jeder Student beim Qualitätsmanagement eine Evaluation 

anmelden.  

TOP 9 Ersti-Wochenende Nachbesprechung 
o Positives Feedback von den Erstis  
o Programmgestaltung: vielfältiger? 
o Problem bei Programmumsetzung war vor allem das Wetter 
o Generell mehr Programm? 
o Evtl. Notfallplan für schlechtes Wetter? 
o Einkaufen: 3x losgefahren. Kochteam hat falsch kalkuliert -> Sophie will 

Einkaufsliste aktualisieren und dann auf BW Sync&Share hochladen 
o Grundsätzlich Ergänzungen von BW Sync&Share überdenken  
o Quiz von Theresa soll ins BW Sync&Share aufgenommen werden  
o Sachen, die ins BW Sync&Share sollen, können an Sophie S. geschickt werden  
o Unterkunft: gut, dass man niemanden stören konnte. Negativ: Sehr kalt. (Turm 

war anscheinend wärmer) 

TOP 10 Ersti-Wochenende 2017 
Zur Unterkunft dieses Jahr: 

o Heizungen haben nicht richtig funktioniert 
o War am Hang  
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o Anreise kompliziert -> für einen Rollstuhlfahrer nicht wirklich geeignet 
o Etwas teurer als der Turm gewesen  
o Preis-Leistung beim Turm besser 
o Teilweise musste man lange Wege auf sich nehmen, um von Haus zu Haus zu 

gelangen  
o Gruppenraum 2 war nicht barrierefrei 
o Komplizierter Ab- und Aufbau von Tischen etc. 
o Unangenehmer Geruch 
o Frage, ob auch in für das nächste Jahr nach einer barrierefreien Unterkunft 

gesucht werden soll 
o Unabhängig von Diskussion um Barrierefreiheit können wir feststellen, dass die 

Unterkunft nicht erneut gebucht werden soll.  
o Sophie und Lisanne erklären sich bereit, nach einer Unterkunft für 2017 zu 

suchen.  
o Datum: abhängig davon machen, was frei ist: 10.-12.11. und 17.-19.11. kommen 

infrage 
o Sophie und Lisanne bemühen sich, nach einer barrierefreien Unterkunft zu 

suchen. Diskussion über Barrierefreiheit wird verschoben 

TOP 11 Feuerzangenbowle 
o Comenius organisiert Feuerzangenbowle 
o Waffelverkauf für die Nightline 
o Fachschaft macht den Verkauf, da Nightline anonym bleiben muss; Waffelteig 

wird durch  Nightline zur Verfügung gestellt 
o Termin bisher 15.12. -> Problem Klausur der Erstis am 16.12.!! 
o Herdplatten der Fachschaft werden an Comenius verliehen  

 

TOP 17 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung 
Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die 

Fachschafts-Vollversammlung um 19:37 Uhr für beendet. 

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 05.12. um 18 Uhr stattfinden. 

Moderation: Marvin 

Protokoll: Annika R. 

Putzen: Lisanne und Sophie 

 


